



*Jetzt kommt das Stadt-Krooodil diesmal
skurril-spaßig und keck!!
und diesmal auch sehr sehr traurig!*

*Da bemühen sich alle Parteien im Gemeinderat, dass ihre Bauarbeiten in der Gemeinde, damit die Stadt nach außen glänzt und alles bestens erscheint und das Gemeindevolk kommt nicht einmal bei der Vergabe von 5 MIO €-Mittel; **WO ES***

UM IHR EIGENES Gemeindegeld geht, zu

Gemeinderatssitzung in den Gemeinderatssaal!

Das zeigt, wie interessiert die Bevölkerung an der Arbeit des neuen Gemeinderates 2015 ist, wie sie die Baumaßnahmen 2016 schätzt! Was sie davon hält.

Da plagen sich die 19 Gemeinderäte das ganze Jahr lang ab, fotografieren jede Aktivität und Gratulation für die Stadtnachrichten und beschreiben Sie, machen ein richtiges Bilderbuch daraus, damit es die Bevölkerung genau sieht, denn Bilder sind immer besser als Texte.

Der Bgm. präsentiert 4-5 x im Jahr die Leistungen der GemeinderätInnen für die Stadt und zum Schluß kommt nicht einmal jemand mehr auf die wichtigste Gemeinderatssitzung des Jahres, das muss doch für einen aktiven Gemeinderat auch verdrießlich sein ! Wozu macht man das alles!

Kroki, weiß sich da auch nicht zu helfen:

Das Volk ist schon zulange von der Demokratie oder der Gemeinde (= nur ein Amt) entfernt! Man hat als BewohnerIn ohnehin nichts zum Mitreden oder Mitentscheiden!!!

Entscheiden eh nur ein paar Leute alles!

Ein Beitrag der volxzeitung für mehr direkte Demokratie-zurück zur alten Gemeindedemokratie!